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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUINTA (145ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO. 

Aos vinte e sete  dias de setembro do ano de dois mil e dezoito, ás dez horas e trinta minutos, na 

Rua Iaiá, nº 26, Itaim Bibi, município de São Paulo/SP, reuniram-se os Conselheiros, contando 

ainda com a participação do Senhor Paulo Matos dos Santos, Gerente Financeiro e da Senhora 

Thalita Prates, Gerente da Controladoria. Iniciou-se a reunião, em cumprimento a seguinte 

Ordem de Dia: 1) Aprovação da Ata 144ª da reunião do CONSAD, 2) Balanço Patrimonial, 

referente ao mês de agosto de 2018, 3) Demonstrações Financeiras (DRE), referente ao mês 

de agosto de 2018,  4) Fluxo de Caixa, referente ao mês de agosto de 2018, 5) Ata CONFIS e 

6) Informes Gerais. A Conselheira Zulaiê Cobra Ribeiro, presidente do Conselho de 

Administração, iniciou a condução dos trabalhos. Na seqüência a ata 144ª da reunião do 

Conselho de Administração foi lida e aprovada pelos Conselheiros, devendo ser 

conseqüentemente assinada e registrada em Livro Próprio. Em seguida foi dada a palavra a 

Senhora Thalita Prates, Gerente da Controladoria, para a apresentação dos itens 2 e 3 da pauta, 

momento em que fez a explanação e análise do balanço patrimonial e demonstração financeira. 

Na seqüência, o Senhor Paulo Matos dos Santos, Gerente Financeiro, apresentou o fluxo de caixa 

do mês de agosto de 2018, havendo a concordância do Conselho. Por conseguinte, o Conselheiro 

João Carlos solicitou informações sobre o reajuste salarial de 2018, momento em que o 

Conselheiro Vitor Costa explicou que a solicitação foi encaminhada à CPS – Comissão de 

Permanente Salarial/CODEC. Em seguida, o Conselheiro Carlos Esposel solicitou informações 

sobre o “Estudo sobre Parceria Público Privada” apresentada na reunião anterior, e o 

Conselheiro Vitor Costa informou que já analisou a proposta e que deverá apresentar novo 

projeto para 2019. Dando seguimento a reunião, o Conselheiro João Carlos informou que existe 

no Ministério Público uma obrigatoriedade para substituição de 50% dos cargos comissionados 

por empregados concursados. Após discussão do assunto, o Conselheiro João Carlos prontificou-

se em apresentar um estudo sobre o assunto na próxima reunião do conselho. A presidente do 

Conselho informou  que tal estudo deverá ser apresentado anteriormente para a Diretoria 

Executiva e para a Assessoria Jurídica da Companhia Docas de São Sebastião. Na sequência, o 

Conselheiro Vitor Costa informou que estão disponibilizados para as movimentações 

operacionais dois rebocadores exclusivos para a Companhia Docas de São Sebastião, 

enfatizando que com isso as movimentações tornar-se-ão mais eficientes, com menor tempo de 

atracação e desatracação dos navios. Nada mais havendo, a Conselheira Zulaiê Cobra Ribeiro 

encerrou a reunião, da qual eu, Paulo Matos dos Santos, secretário ad-loc da reunião do 

Conselho de Administração, lavrei a presente ata, que segue assinada pelos Conselheiros. 

 

 

 

São Paulo/SP, 27 de setembro de 2018. 
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